
              Bibel Prophetie Update: 31. März 2024
    Alles jetzt weist auf Jesus hin
                 Pastor JD Farag

KAPONO: 
Würden Sie gemeinsam mit mir beten? 

Herr, wir preisen Deinen Namen, Herr. 
Wir preisen nicht nur Deinen Namen, Herr, wir sprechen auch Deinen Namen aus, Jesus. 
Es gibt keinen anderen Namen als Jesus. Du allein, Herr. 
So preisen wir Dich. 
Wir geben Dir heute den ganzen Segen, Herr. 
Wir erheben heute Morgen unsere Stimmen zu Dir, Herr. 
Und jetzt, wo wir ins Wort gehen, Herr, wir brauchen Dich. Herr, wir brauchen Dich, um uns zu beruhigen, und
um uns Verständnis zu geben. 
Es mag schwer für uns sein, einige dieser Dinge zu hören, Herr. 
Deshalb brauchen wir Deinen Heiligen Geist. 
Beruhige unsere Herzen, Herr. 
Und führe uns zur Wahrheit. 
In Jesu Namen beten wir. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen! (Beifall) 

Willkommen an diesem Tag, den wir als Auferstehungssonntag feiern.  Wir sind so froh, dass Sie hier sind.
Vertrauen Sie darauf, dass Sie gesegnet sein werden, dass Sie gekommen sind. Diejenigen von Ihnen, die online
sind, wir freuen uns ebenfalls, dass Sie dabei sind. 

Bevor wir anfangen, möchte ich euch noch kurz sagen, dass unser Gebetstreffen diesen Dienstag um 19 Uhr
hier in der Kirche stattfindet. Das ist der 2. April. Ich hoffe, dass Sie planen zu kommen. Ich werde die kürzliche
Manifestation  eines  dämonischen  Geistes  während des Livestreams vom 24.  März  (Prophetie Update)  am
vergangenen Sonntag ansprechen, insbesondere im Hinblick auf  die vielen Fragen darüber, was tatsächlich
passiert ist und warum wir getan haben, was wir getan haben. Und dann gehen wir zu den Schriften, die über
die Realität dämonischer Aktivitäten sprechen, für die die meisten Christen traurigerweise und beklagenswert
naiv sind. Ich hoffe, das klingt nicht gemein, aber mit 'bedauerlich naiv' meine ich zwei Extreme, von denen das
erste die Sensationsgier ist, die in allem und jedem das Dämonische sieht. 

Und  das  zweite  Extrem  ist  das,  was  ich  als  Cessationismus  bezeichnen  möchte,  das  Aufhören,  das  das
diametrale Gegenteil ist, indem man das Dämonische in allem ablehnt. Und Satan lebt in den Extremen. Was
ich  also  am  Dienstagabend  zu  erreichen  hoffe,  ist  eine  biblisch  ausgewogene  Antwort  auf  ein  zutiefst
spaltendes Thema zu geben. Das wird also diesen Dienstag sein. Und für diejenigen unter Ihnen, die online sind,
beachten Sie die Startzeit um 19:00 Uhr und nicht wie donnerstags um 19:30 Uhr Hawaii-Zeit. 

Nun,  das  ist  unser  Prophetie-Update.  Der  zweite  Gottesdienst  wird  die  Predigt  sein,  und  es  wird  eine
Auferstehungspredigt sein. Und wie nur der Herr es kann, hat er den heutigen Text perfekt getimt in unserer
Vers-für-Vers-Studie durch das Buch der Offenbarung. Sie müssen verstehen, dass Pastoren jedes Mal, wenn es
um den Auferstehungssonntag geht, in Panik geraten, weil es der Auferstehungssonntag ist. Und ihr setzt uns
ganz schön unter Druck. (Kichern) Nein. Na ja, ein bisschen schon, aber das ist okay. Wir geben es einfach dem
Herrn. 

Aber wissen Sie, es ist Auferstehungssonntag. Was macht man also, besonders wenn man die Bibel Vers für
Vers lehrt? Nun, man wird die Vers-für-Vers-Studie nicht  am Auferstehungssonntag lehren. Das muss eine
aktuelle  Predigt  über  den  Auferstehungssonntag  am Auferstehungssonntag  sein.  Ich  glaube,  Gott  hat  sich
dieses Jahr einfach erbarmt, hatte Mitleid mit mir. Er sah einfach auf mich herab und sagte: Helfen wir dem
Kerl da raus. Und er hat es so perfekt getimt, dass unser heutiger Text in unserer Vers-für-Vers-Studie durch die
Offenbarung, beginnend in Vers 4, bis hin zu Vers 8, von... - jetzt kommt's - von der Auferstehung handelt! (Ein
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Zuhörer sagt: "Amen.") Ich musste nicht...  Yeah. Danke, Herr! Yeah! Das ist also meine Geschichte, und ich
bleibe an diesem Auferstehungssonntag dabei und freue mich wirklich darauf, denn wir werden uns darauf
konzentrieren,  was  die  Auferstehung  von  Jesus  Christus  für  uns  bedeutet.  Das  wird  um  11:15  Uhr
hawaiianischer  Zeit  per  Livestream übertragen.  Diejenigen  unter  Ihnen,  die  über  YouTube  oder  Facebook
zuschauen, möchten wir ermutigen, direkt auf die Website JDFarag.org zu gehen. 

Und damit kommen wir zur Sache. 

Ich möchte heute mit Ihnen darüber sprechen, dass
jetzt, Schlüsselwort "jetzt", mehr als je zuvor, alles,
was heute in der Welt geschieht, auf die Person Jesu
Christi  hinweist,  einschließlich  dieser  hier
abgebildeten  Roten  Kuh.  Ich  habe  -  gefällt  Ihnen
dieses Foto, dieses Archivfoto? Sogar diese Rote Kuh
weist auf Jesus Christus hin, wie wir heute in Kürze
sehen  werden.  Aber  nicht  nur  alles  jetzt,  und  ich
betone "jetzt", weist auf Jesus Christus hin, sondern
auch alles, was jetzt ist, weist auf die Entrückung vor
der Trübsal der Gemeinde Jesu Christi hin. 

- Oh, da haben Sie es wieder, Pastor. Das sagen Sie jede Woche.

Ich weiß. Ich werde sogar ein bisschen besser darin, denn ich sage das Gleiche auf etwas andere Weise, aber es
ist  immer noch jede Woche  das  Gleiche.  Warum? Nun,  die  Wahrheit  ist,  dass  dies  die  Wahrheit  ist.  Ha!
(Gelächter) War das ein guter Anfang? Würden Sie sich mir in Numeri, dem 19. Kapitel, anschließen? Dies ist
eine obskure Stelle der Schrift. Es ist ein sehr prophetischer Abschnitt der Schrift. In der Tat ist es ein tiefes,
prophetisches Bild der Schrift, wenn man so will, von dem, was als Prophezeiung der Roten Färse bekannt ist.
Ich möchte mit dem Lesen in Vers 1 beginnen. Wir lesen einfach bis Vers 10. Folgen Sie mir. 

"Der Herr aber redete zu Mose und Aaron und sprach: Dies ist die Ordnung des Gesetzes, das der Herr geboten
hat, indem er sprach: Sprich zu den Söhnen Israel, dass sie dir eine makellose rote Kuh bringen sollen, an der
kein Makel ist und auf die noch kein Joch gekommen ist. Und ihr (Vers 3) sollt es dem Priester Eleasar geben,
und er soll sie vor das Lager hinausführen, und man soll sie vor ihm schlachten. Und der Priester Eleasar soll
etwas von ihrem Blut mit seinem Finger nehmen und etwas von ihrem Blut siebenmal gegen die Vorderseite der
Stiftshütte sprengen. Und (Vers 5) man soll die Kuh vor seinen Augen verbrennen; ihre Haut, ihr Fleisch, ihr Blut
und ihre Innereien soll  man verbrennen.  Und (Vers  6)  der  Priester  soll  Zedernholz  und Ysop und Scharlach
nehmen und sie mitten in den Brand der jungen Kuh werfen." 

Verstehen Sie das alles? Okay, Sie werden gleich darauf getestet werden, also…

(Vers 7) 
"Dann soll der Priester seine Kleider waschen und sich mit Wasser baden und danach ins Lager kommen; der
Priester wird unrein sein bis zum Abend. Und der sie verbrennt, soll seine Kleider mit Wasser waschen und sich
mit Wasser baden und soll unrein sein bis zum Abend. Dann (Vers 9) soll ein reiner Mann die Asche der Kuh
auflesen und sie außerhalb des Lagers an einem reinen Ort aufbewahren;  und sie soll für die Gemeinde der
Kinder Israels aufbewahrt werden für das Wasser der Reinigung; es dient zur Entsündigung. Und (Vers 10) wer
die Asche der Kuh aufgesammelt hat, soll seine Kleider waschen und er wird unrein sein bis zum Abend. Das soll
eine ewige Satzung sein für die Kinder Israel und für den Fremdling, der unter ihnen wohnt." 

Okay. 
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Dieser  Abschnitt  weist,  wie  die  gesamte  alttestamentliche  Schrift,  prophetisch  auf  Jesus  Christus,  auf  das
vollendete Werk Jesu Christi am Kreuz und auf die Auferstehung und Wiederkunft Jesu Christi hin. Und wenn
Sie  mir  freundlicherweise  erlauben,  möchte  ich  Sie  mitnehmen  auf  eine  faszinierende  Reise  durch  diese
faszinierende,  und  ich  meine  faszinierende  Typologie,  wie  diese  Rote  Kuh  ein  prophetisches  Bild  unseres
Erlösers ist. 

Was nun folgt, ist in keiner Weise erschöpfend, aber es ist in jeder Hinsicht exklusiv in dem Sinne, dass es sich
auf die Person Jesu Christi bezieht und die biblische Prophetie, die Geschichte im Voraus ist. Biblische Prophetie
ist Geschichte im Voraus. Spulen wir also zurück bis zu diesem obskuren Kapitel im Buch - in einem obskuren
Buch übrigens. Ich meine, wer von uns, außer denjenigen, die das Buch Numeri kennen, denkt: Wow, das Buch
Numeri! Worum geht es darin? Um Zahlen. Das klingt sehr langweilig. Es ist eines der faszinierendsten und
fesselndsten Bücher in der ganzen Bibel. Ich ertappe mich oft dabei, dass ich gerade in meiner Zeit mit dem
Herrn  in seinem Wort,  im Gebet,  in  meiner  stillen  Zeit,  in  meiner Andachtszeit,  viel  Zeit  im Buch Numeri
verbringe. Es ist eines meiner Lieblingsbücher. Ich weiß, dass ich das über jedes Buch der Bibel sage, aber das
Buch Numeri ist, besonders heute, mein Lieblingsbuch in der ganzen Bibel. Im zweiten Gottesdienst wird die
Offenbarung mein Lieblingsbuch in der Bibel sein. 

Wir  haben  also  diesen  historischen  Bericht  im Buch  Numeri,  der  prophetisch  ist  und auf  eine  zukünftige
biblische Prophezeiung hinweist, wenn sich diese Prophetie der Roten Kuh in der Person von Jesus Christus
erfüllt. Ich möchte Sie also auf diese typologische Reise mitnehmen, wenn ich sie so nennen darf. Und um das
zu tun,  habe ich, okay,  eine weitere Tabelle erstellt.  Sie können sie zu Ihrer Sammlung hinzufügen. Sie ist
kostenlos. 

Ich habe sie in drei Abschnitte unterteilt. Erstens den Vers in Numeri Kapitel 19, der die Einzelheiten des Todes
und der Opferung der Roten Kuh enthält. Dann folgt die entsprechende Typologie, die auf die Person Jesu
Christi hinweist, der letztlich und ausschließlich diese spezifische Prophezeiung erfüllt. Wie das? Durch den Tod
der Roten Kuh, der auf das ewige Leben in Jesus Christus hinweist. Sind Sie also bereit? Alles klar. Ich habe 19
von diesen aus Kapitel 19. Habei Sie - das war clever dachte ich. Ich schätze, Sie denken das nicht. Sie können
vielleicht mehr finden, aber ich habe 19. Und wir fangen mit den ersten 11 an, die hier abgebildet sind. 

Die Rote Färse musste rot sein. Nun, ich weiß, es ist ziemlich offensichtlich, aber "rot" im Hebräischen ist von
Adams  Namen  abgeleitet,  der  Mann,  Menschheit  bedeutet.  Jesus  ist  der  zweite  und  letzte  Adam,  der
gekommen ist, um die Sünde zu vergeben, die durch den ersten Adam in die Menschheit eingedrungen ist, und
zwar durch sein rotes Blut, das an unserer Stelle vergossen wurde. 

Die Rote Kuh musste eine reine Jungfrau sein, und von allen Opfern war sie das einzige Opfer, das weiblich sein
musste. Und dies steht in Levitikus 27:3-4. Nun, Jesus musste von einer Jungfrau geboren werden und war das
einmalige Opfer, und auch er wurde verraten/geopfert für 30 Silberlinge was der exakte Preis für eine Frau ist,
gemäß Levitikus 27:4 und in Matthäus 26:15 aufgezeichnet ist. 

Die Rote Kuh musste ohne Flecken oder Makel sein. Übrigens - wenn diese Rote Kuh auch nur ein graues Haar
hat,  ein  einziges  graues  Haar,  ist  sie  disqualifiziert.  Schwarzes  Haar?  Disqualifiziert.  Braunes  Haar?
Disqualifiziert. Jedes Haar muss rot sein. Und es muss ohne Flecken, ohne Makel sein. Nun, natürlich wurde
Jesus als ohne Sünde befunden, ohne einen Fleck von Sünde oder Makel. 

Die  Rote  Kuh  durfte  niemals  unter  einem Joch  der  Knechtschaft  sein.  Jesus  war  nie  an  einen  Menschen
gekoppelt oder der Sünde unterworfen. 

Die Rote Kuh musste dem Priester Eleasar gegeben werden, weil er ein Sohn Aarons war, so wie Jesus uns als
Gläubigen das Priestertum gegeben hat, wenn wir in eine errettende Beziehung eintreten, weil er der Sohn
Gottes ist. 
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Die Rote Kuh musste außerhalb geschlachtet werden, vor dem Pferdetor, auch bekannt als Damaskustor. Wo
ist das Damaskustor? Nun, es befindet sich nördlich der Stadt Jerusalem. Jesus war gekreuzigt worden. Er
musste gemäß den Prophezeiungen außerhalb der Stadt gekreuzigt werden. Das Pferdetor, das Damaskustor:
Wo? Nördlich der Stadt, an einem Ort, an dem einige von euch waren, der Kalvarienberg heißt, auch bekannt
als Golgatha, die Schädelstätte, außerhalb der Stadt. 

Die rote Färse  musste  getötet  werden,  während Eleasar,  der  zweite  Priester,  zusah,  wie  Jesus,  die zweite
Person der Dreifaltigkeit, getötet wurde, während Gott der Vater auf Gott den Sohn, die zweite Person der
Dreifaltigkeit, blickte. 

Das Blut der Roten Kuh musste siebenmal versprengt werden, siebenmal, die Zahl der Vollendung. Wir werden
das heute in der Offenbarung sehen. Wir werden es im ganzen Buch Offenbarung sehen, wirklich überall in der
Heiligen Schrift: Sieben ist die Zahl der Vollendung, acht die Zahl des Neubeginns. Das Blut Jesu wurde also
siebenmal und an sieben verschiedenen Stellen vergossen, beide Füße ergibt zwei, beide Hände ergibt vier,
dazu die Dornenkrone, die sein Haupt aufspießte, ergibt fünf, die Peitschenhiebe auf seinen Rücken macht
sechs, und das Schwert, das in seine Seite gestoßen wurde, ergibt sieben. Es ist vollendet. Es ist vollbracht. 

Die  Rote  Kuh  -  hier  wird  es  noch  interessanter  -  brauchte  Zedernholz  dafür.  Jesus  hatte  ein  Kreuz  aus
Zedernholz, das für ihn gemacht wurde. 

Die  Rote  Kuh  musste  Ysop  mit  dem  Zedernholz  haben.  Jesus  wurde  Ysop  angeboten,  während  er  am
Zedernholzkreuz hing. 

Die Rote Kuh musste Scharlach[wolle] haben. Jesus 

wurde - das ist jetzt sehr spezifisch - zu dem scharlachroten Wurm - behalten Sie das für einen Moment - aus
dem  die  scharlachrote  Farbe  gewonnen  wird.  Es  ist  der  karmesinrote  Wurm,  auch  bekannt  als  der
scharlachrote Wurm, ein sehr interessanter Wurm. Henry Morris dokumentiert in seinem Werk mit dem Titel
"Die  biblische  Basis  für  die  moderne  Wissenschaft"  diesen  faszinierenden  -  übrigens  weiblichen  -
Scharlachwurm. 

Hier ist, was er zu sagen hat: 
"Wenn das Weibchen der scharlachroten Wurmart bereit war, ihre Jungen zur Welt zu bringen, heftete es sich
mit seinem Körper an den Stamm eines Baumes und fixierte sich so fest und dauerhaft, dass es ihn nie wieder
verlassen  würde.  Sie  würde  dort  sterben.  Die  unter  ihrem  Körper  abgelegten  Eier  waren  auf  diese  Weise
geschützt, bis die weißen Larven geschlüpft und in der Lage waren, ihren eigenen Lebenszyklus, ihr neues Leben,
zu beginnen. Als die Mutter starb, färbte die karmesinrote oder scharlachrote Flüssigkeit ihren Körper und das
umgebende  Holz.  Aus  den  toten  Körpern  solcher  weiblichen  Scharlachwürmer  wurden  die  handelsüblichen
Scharlachfarbstoffe der Antike gewonnen." 

Sehen Sie, worauf das hinausläuft? "Verflucht ist jeder Mensch, der an einem Baum hängt."  Dieser Wurm stirbt
an einem Baum, hängt an einem Baum. Und während er stirbt, scheidet er das neue Leben in der Larve aus.
Und dieses Weiß kommt von dem Scharlach. Und dann wird durch den Tod des scharlachroten Wurms neues
Leben geboren. Ist es da ein Wunder, dass Jesus, in dem messianischen Psalm, Psalm 22, sich selbst als den
scharlachroten Wurm bezeichnet? 

Der ganze Psalm, Psalm 22, spricht von und weist auf Jesus hin, der am Kreuz stirbt, als der karmesinrote oder
scharlachrote Wurm, der uns von unseren Sünden reinigt. Der erste Vers von Psalm 22, "Mein Gott, mein Gott,
warum  hast  Du  mich  verlassen?",  sind  genau  die  Worte,  die  von  den  Lippen  des  Erlöser  am  Kreuz
ausgesprochen wurden. Vers 6 [7]: "Ich aber bin ein Wurm" (Scharlachwurm, Purpurwurm) "und kein Mensch;
ein Spott der Leute und verachtet vom Volk." Wie wäre es mit Jesaja 1,18? Sie kennen diesen Vers. "Kommt nun
und laßt uns miteinander rechten, spricht der Herr, Wenn eure Sünden wie Scharlach sind, so sollen sie weiß
werden wie Schnee; und ob sie gleich rot sind wie Karmesin, so sollen sie [weiß] wie Wolle sein." 
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Fahren wir mit unserer Typologie hier fort. 

Die rote Färse musste aus Jerusalem herausgeführt, gebunden und in eine feurige Grube geworfen werden,
während das Zedernholz  und der Ysop,  der mit  der scharlachroten Wolle gebunden war,  darauf  geworfen
wurden, so wie Jesus aus Jerusalem heraus zum Kreuz aus Zedernholz geführt wurde, Nägel in seine Hände und
Füße  gestochen  wurden,  während  er  mit  unserer  scharlachroten  Sünde  gebunden  wurde,  die  auf  ihn
genommen und auf ihn geworfen wurde. 

Man braucht die Asche vom Tod der Roten Kuh, damit man von allen Sünden gereinigt werden konnte, so wie
Jesus uns in seinem Tod Vergebung anbietet, damit wir von all unseren Sünden gereinigt werden können. Die
Asche der Roten Kuh wurde in ein Gefäß gestreut, während man fließendes Wasser darüber goss. Jesus, das
Wort, gab uns sein Wort, dass er den Heiligen Geist senden würde, damit er über uns ausgegossen würde. Wir
werden uns das im zweiten Gottesdienst ansehen, vielleicht auch nicht, vielleicht am Dienstagabend. Wie auch
immer, wir werden uns das ansehen, damit Sie es wissen. 

Die Rote Kuh brauchte fließendes Wasser, was im Hebräischen bedeutet: "Lebendiges Wasser soll gegeben
werden", so wie Jesus uns die dritte Person der Dreifaltigkeit, den Heiligen Geist, gegeben hat, damit unser
Leben in Fülle erfüllt wird, überfließend, und wie Ströme lebendigen Wassers wird. Die Rote Kuh musste mit
Ysop in das Wasser mit ihrer Asche getaucht und dann versprengt werden, damit man gereinigt und geläutert
wurde. Jesus tauft uns mit dem Heiligen Geist, der uns mit Gaben überhäuft und uns befähigt, ein reines und
heiliges Leben zu führen. 

Und lassen Sie mich kurz auf diese beiden Worte eingehen, weil das wirklich missverstanden wird. Hat schon
einmal jemand zu Ihnen gesagt, oder haben Sie schon einmal gesagt - heben Sie nicht die Hände - "Oh, Sie sind
so rein und heilig."  (Gelächter) Oh, ich schätze,  ich habe meine Antwort.  "Rein" bedeutet,  sauber zu sein,
gereinigt. "Unrein" bedeutet, unsauber zu sein. Wissen Sie, was "heilig" bedeutet? Das ist - dieses Wort gehört
wahrscheinlich  zu  den  am  meisten  missverstandenen  Wörtern  in  der  gesamten  Heiligen  Schrift,
bedauerlicherweise.  "Seid heilig, wie ich heilig bin." Okay, ich fange morgen damit an. Ich muss ein heiliges
Leben führen. Okay. Ich kümmere mich gleich darum. Wie lebt man ein heiliges Leben? Durch den Heiligen
Geist. Heiliger Geist = Heiliges Leben. Und was ist ein heiliges Leben? Ein ganzes Leben, nicht ein halbes Leben. 

Lass mich das noch einmal versuchen, denn... ich denke, ich kann es besser machen, nicht wahr, Herr? Wirst du
mir helfen, das besser zu machen? Ein volles Leben, ein ganzes Leben, ein heiliges Leben ist ein überfließendes,
überlaufendes Leben, ein Leben in Strömen. Das ist es, was ein heiliges Leben ist. Ich werde es noch einmal
versuchen. (Kichern) Ein heiliges Leben ist ein ganzes Leben. Und Gott will, dass wir ganz sind, so wie wir als
irdische Eltern wollen, dass unsere Kinder ein ganzes und erfülltes Leben führen. 

Wie viel mehr wünscht sich unser himmlischer Vater, dass wir ganz, voll und nicht halb voll sind. Nein, voll bis
zum Überlaufen. Und wenn wir voll des Heiligen Geistes sind, erfüllt mit dem Heiligen Geist, getauft im Heiligen
Geist, und der Heilige Geist über uns kommt, "epi" im Griechischen, dann wird unser Leben so kraftvoll wie
Ströme lebendigen Wassers. Haben Sie schon einmal Flutwasser gesehen? Wie mächtig sie sind! Sie tragen
Häuser wie Zahnstocher stromabwärts. Das ist die Kraft des Heiligen Geistes. Der Heilige Geist befähigt uns, ein
reines und heiliges Leben zu führen. "Oh, du bist so rein und heilig." Dankeschön. Das ist, weil ich den Heiligen
Geist bekommen habe. 

Nun, das ist interessant, wenn es um all diese Zutaten geht. Es ist nicht nur geistlich, es ist auch medizinisch.
Nach dem Buch "Keine dieser Krankheiten" der Ärzte S.I. McMillen und David E. Stern, (Hören Sie sich das an)
"Diese Reinigung war für diejenigen, die unrein waren, weil sie einen toten Körper berührt hatten. Dies war
sowohl ein wirksames medizinisches als auch ein geistliches Gesetz. Das Wasser wurde mit Zedernholz, Ysop
und Scharlachfäden vermischt.  Diese Kombination hatte tatsächlich die Fähigkeit,  Keime und Infektionen zu
zerstören, weil sie Zedernöl enthielt, das von einer Art Wacholderbaum stammte, der sowohl in Israel als auch
auf dem Sinai wuchs. Das Zedernöl reizte die Haut und veranlasste die Person, sich die Lösung kräftig in die

                                                                                                    

Versionsdatum: 09.04.2024                                                                                                                                            5/18



              Bibel Prophetie Update: 31. März 2024
    Alles jetzt weist auf Jesus hin
                 Pastor JD Farag

Hände zu reiben. Der Ysop-Baum produzierte Ysop-Öl, und das Ysop-Öl ist  ein wirksames Antiseptikum, das
einen antimykotischen und antibakteriellen Wirkstoff enthält, der noch heute in der Medizin verwendet wird." 

Wer hätte das gedacht? Eigentlich denke ich, dass Big Pharma dieses ganze Zeug losgeworden ist. Wissen Sie
noch, als die Weisen Josef und Maria Weihrauch, Gold und Myrrhe brachten? Der Weihrauch und die Myrrhe
waren medizinische Heilmittel.  Man reibt das Öl  ein, es ist  heilkräftig.  Es ist  antibakteriell.  Und das waren
Gaben, die sie damals brauchten, denn Maria hatte entbunden. Was ist mit dem Gold? Finanzielle Vorsorge für
die Reise nach Ägypten, wohin sie fliehen mussten, weil Herodes versuchen wollte, jeden einzelnen hebräisch
geborenen Jungen unter zwei Jahren zu töten. Das waren Geschenke, die praktisch waren. 

Übrigens, tut mir leid, ich weiß, es ist nicht Weihnachten. Ich weiß, dass heute Auferstehungssonntag ist. 
Aber nur eine Vorwarnung zu eurem Krippenspiel. Ich bin die Weisen losgeworden. Zunächst einmal waren es
nicht drei. Es war ein ganzes Gefolge von ihnen. Und stellen Sie sich nicht vor, ein bisschenen Weihrauch und
Myrrhe, und dann noch ein bisschen Gold. Nein, Mann, sie kamen mit Wagen. Und ich meine, sie brachten
etwas Gold. Das ist der Sohn Gottes und Gott der Sohn. Und sie hatten alles, was sie brauchten, und sie waren
bereit. Nun, wie auch immer, es tut mir leid, ich bin abgeschweift. 

Kehren wir zurück zu unserer Typologie. Wir sind fast fertig. 

Die Rote Kuh musste mit diesem Ysop versehen werden, um gereinigt zu werden. Nun sehen Sie sich das an.
Jesus  starb,  und  sein  Tod  muss  angewendet  werden,  damit  wir  gereinigt  werden  können.  Arbeite  daran,
Kapono, und melde dich bei mir. Das ist ein Song, der darauf wartet, geschrieben zu werden. 

Aber die Rote Kuh brauchte einen Mann - das ist wirklich interessant -, der bereit war, unrein zu werden, damit
alle  Unreinen  gereinigt  werden konnten.  Haben  Sie  das  begriffen? Jesus war  derjenige  (Gottmensch),  der
bereitwillig  unrein  wurde (Sünde),  damit  wir  alle  von unseren Sünden gereinigt  werden können.  Er  nahm
unsere Sünde auf sich und war bereit, unrein zu werden. Die Rote Kuh musste am dritten Tag und auch am
siebten Tag zur Reinigung verwendet werden. Jesus - versuchen Sie jetzt, bei mir zu bleiben - unser Neuer Bund
im siebten Jahrtausend - denn tausend Jahre sind für den Herrn wie ein Tag - schloss den Alten Bund mit Israel
am Berg Sinai während des dritten Jahrtausends/Tages nach dem jüdischen Kalender und auferstand von den
Toten am dritten Tag. 

Okay. Vielleicht sollte ich einfach eine kurze Erklärung bringen. 

Ein paar tausend Jahre von Adam bis heute: Wir sind im sechsten Tag. Der siebte Tag, der Sabbat, diese 1000-
jährige  Zeitspanne,  die  siebte,  das  Millennium,  wenn  es  vollendet  und  beendet  ist,  das  ist  das
Königreichszeitalter.  Und  wir  befinden  uns  an  der  Schwelle  der  7-jährigen  Trübsal,  gefolgt  vom  siebten
Millennium im Königreichszeitalter. 

Nein? 
Lassen Sie es mich noch einmal versuchen. Wir machen nicht weiter, bis wir das hier haben, okay? 

Sehen Sie die Typologie hier? Ich denke, der Prophet Hosea beschreibt Israel prophetisch, ein sehr kraftvoller
Typus und eine Prophezeiung über sie, dass sie im Grunde begraben werden, zwei Tage lang umherwandern,
2000 Jahre lang, und dann am dritten Tag wieder auferstehen, früh am dritten Tag, das dritt tausendste Jahr,
sechs Tage, 6000 Jahre. Aber am siebten Tag, das ist das Millennium. Sehen Sie die Typologie, wie das alles hier
funktioniert? Ich habe mein Bestes gegeben, besser geht es nicht. Na schön. 

Ich  weiß  also,  was  Sie denken,  denn  ich  kann  Ihre  Gedanken  lesen.  Eine  Sekunde.  Okay.  Macht  nichts.
(Gelächter) 

- Was um alles in der Welt hat das mit der biblischen Prophetie zu tun?
Ich bin so froh, dass Sie fragen. 
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Wenn ich das heutige Update mit "Alles jetzt weist auf Jesus hin" betitelt habe, dann soll das nicht heißen, dass
es bislang noch nicht auf Jesus hindeutete. Nein, es hat immer auf Jesus Christus hingewiesen. Alles im Alten
Testament weist auf die Person Jesu Christi hin, angefangen übrigens in Genesis. Ich meine den Priester; wir
sprechen von den Priestern, ihrem Dienst in der Stiftshütte und später im Tempel. 

Nehmen wir zum Beispiel das Schwingopfer, nur ganz kurz. 

[...] Das Schwingopfer, nördlich, südlich, östlich, westlich in Form eines Kreuzes, war ein Typus, der auf das
Kreuz Jesu Christi hinwies, bevor man überhaupt an die Kreuzigung dachte als eine Form des grausamen Todes.
Wir sahen dies in dem langweiligen Buch Numeri, Kapitel 6, das Lager der Israeliten. All die Zahlen der - es ist
einfach eintönig und stumpfsinnig - im Osten, im Westen, im Norden, im Süden, die Stiftshütte in der Mitte.
Und dann fragt  man  sich,  okay,  warum muss ich  das  wissen? Nun,  warten Sie,  bis  Sie  zu  Kapitel  22  des
langweiligen Buches Numeri kommen, denn da gibt es einen Kerl namens Bileam [...], der von Balak für viel
Geld bezahlt wird. [...] 

Und jetzt soll er die Israeliten verfluchen, kann es aber nicht, egal was er tut. Und warum? Weil das Lager der
Israeliten die Form eines Kreuzes hatte und die Stiftshütte genau in der Mitte stand. In Johannes 1,14 heißt es:
"Das Wort (Jesus) wurde Fleisch und wohnte unter uns." Gott wurde Mensch, und er starb am Kreuz. "Und so
gibt  es  nun keine  Verdammnis  (keinen Fluch,  keine Schuld)  für  die,  die  in  Christus  Jesus  sind" wegen des
Kreuzes, wegen des vollendeten Werkes des Kreuzes. 

Ich wollte hier auf etwas sehr Tiefgründiges hinaus. Mal sehen, ob ich es wieder auf die Spur bringen kann. Oh,
ich weiß, darauf wollte ich hinaus. Okay, also nochmal, was? Das ist also ein Prophetie-Update, richtig? Ja.
Übrigens, wir bekommen eine Menge Kommentare. War das das Prophetie Update oder die Predigt? Es tut mir
so leid, dass es nicht so klar war. Dies ist das Prophetie Update. 

- Ja, aber, Pastor, wie kommen Sie hier zur Entrückung vor der Trübsal?
Nochmals,  ich  bin  so  froh,  dass  Sie  fragen.  Um diese  Frage  zu  beantworten,  braucht  man  nur  darauf  zu
schauen, was in Israel, mit Israel und für Israel geschieht, und wenn Sie wollen, können Sie noch "an Israel"
hinzufügen. Warum eigentlich nicht? Was soll das heißen? 

Oh, die Ankunft von fünf reinen roten Färsen, von denen immer noch drei qualifiziert sind. Um 17:00 Uhr am
Donnerstag, 15. September, im Jahr 2022, was die Juden 2000 Jahre lang, zwei Tage nicht hatten. Es sei darauf
hingewiesen, dass die prophetische Passage, die wir gerade im langweiligen Buch Numeri, dem 19. Kapitel,
gelesen haben, von den Juden teilweise bis heute gelesen wird. Und wann? Während des Passahfestes. Oh,
was ist das Passahfest? Oh, die Kreuzigung. 

Erinnern Sie sich an das Passahfest? Die Israeliten in Ägypten? Sie sollten das Blut eines Lammes nehmen, nicht
der Roten Färse, sondern des Lammes, es vier Tage lang untersuchen, die Anzahl der Tage, die Jesus vor Gericht
stand, um ohne Flecken, ohne Makel, ohne Runzeln, ohne Sünde gefunden zu werden, und dann sollten sie
dieses Blut nehmen - sie sollten es schlachten, nicht die Knochen brechen, sondern den Körper, die Haut, das
Blut vergießen, einen Ysopzweig nehmen und es an die Tür ihres Hauses anbringen, oben, unten, links, rechts,
in Form eines Kreuzes, damit sie gerettet würden, wenn der Todesengel vorübergeht. Warum? Wegen des
Blutes des Lammes in Form eines Kreuzes. 

Hat noch jemand Hühnerhaut? 

- Sie wollen mir also sagen, Pastor, dass diese ganze Sache mit der Roten Kuh, Numeri 19 - das ist übrigens
seltsam, dass sie das lesen, die Juden, bis heute, um das Passahfest zu feiern?

Ja. Es tut mir leid, ich wollte nicht schreien. 

- Okay, nun, meine Frage ist, wann wird das geschehen? Wann ist Pessach dieses Jahr?
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Ich bin so froh, dass Sie fragen. Ich weiß zufällig, dass Pessach am Montag, dem 22. April, vor Sonnenuntergang
beginnt und am Dienstag, dem 30. April, nach Sonnenuntergang endet, also in etwa 3 bis 4 Wochen. Schon
Hühnerhaut? Jedoch, ich sollte anmerken, dass es keinen Mangel an Debatten über die Genauigkeit unserer
heutigen Kalender und der jüdischen Kalender von damals gibt. Und ich erwähne das, weil wir Vorsicht walten
lassen sollten, wenn es um bestimmte Festtage geht, die nach unseren heutigen Kalendern gefeiert werden,
was übrigens zum Teil erklärt, warum wir heute den 31. März haben und den Auferstehungssonntag begehen. 

- Was hat es damit auf sich?

Ich sage Ihnen, was es damit auf sich hat. Unsere Kalender sind alle korrumpiert,  kapakahi. Ist das besser?
Macht  nichts.  Sie  sind  verkorkst.  Kehren  wir  zu  unserer  Frage  zurück,  wie  alles,  was  jetzt  geschieht,
Schlüsselwort "jetzt", auf Jesus und die baldige Wiederkunft Jesu in der Entrückung der Gemeinde vor der
Trübsal durch Jesus hinweist. Zunächst, Israel ist der Stundenzeiger auf Gottes prophetischer Uhr, Jerusalem
der Minutenzeiger, und der Tempelberg ist der Sekundenzeiger. 

Mit anderen Worten: Sie wollen wissen, welche Zeit es ist oder wie spät die Stunde auf Gottes prophetischer
Uhr ist? Sie brauchen nicht weiter zu schauen als bis zum Tempelberg in Jerusalem, in Israel, und damit auch
die Dringlichkeit auf seiten der Juden, den dritten Tempel wieder aufzubauen. 

Pastor Chuck Smith, der jetzt beim Herrn ist, sagte: 
"Die orthodoxen Juden sehen heute ein enormes Problem im Wiederaufbau des Tempels. Bevor sie wieder mit
Opfern beginnen könnten, müssten die Priester gereinigt werden. Nun, interessanterweise werden in einem der
Aschbeas in der Altstadt gerade jetzt junge Männer für das Priesteramt ausgebildet." (Das ist Jahre her) "Aber
wie die orthodoxen Juden betonen, können sie nicht in das Priesteramt eintreten, ohne die Reinigungsriten zu
durchlaufen  (was  wir  gerade  gelesen  haben).  Und  um die  Reinigungsriten  zu  durchlaufen  (die  wir  gerade
gelesen haben), müssen sie die Asche der Roten Kuh haben." 

Sie brauchen nicht nur die Asche einer Roten Färse, um den Priester zu reinigen und zu läutern, sobald der
Tempel wieder aufgebaut ist - was übrigens der Fall sein wird -, es ist keine Frage des Ob, sondern des wann
und wie schnell. 

Wie schnell? 

Man  glaubt,  dass  sie  -  von  Beginn  bis  zur  Fertigstellung  -  sobald  sie  grünes  Licht  haben,  diesen
wiederaufgebauten Tempel in drei Monaten fertiggestellt haben könnten. Aber sie brauchen die Asche der
Roten  Kuh.  Sie  brauchen  den  wiederaufgebauten  Tempel.  Aber  dazu  brauchen  sie  auch  ihren  Messias,
mashiach auf Hebräisch, məˈsīə auf Arabisch. Es ist nicht unser Messias, denn sie haben den wahren Messias
abgelehnt, und deshalb werden sie den falschen Messias, den falschen Christus, den Antichristen, begrüßen
und annehmen. Und das werden sie dreieinhalb Jahre nach Beginn der siebenjährigen Trübsal erkennen, wenn
dieser Antichrist, dieser falsche Messias, diesen Greuel der Verwüstung an heiliger Stätte, dem Allerheiligsten
des Tempels, begeht, was bedeutet, dass der Tempel wieder aufgebaut werden muss. 

Hier sind also die Zutaten, die wir für unser prophetisches Rezept brauchen: 
Wir  brauchen  die  Asche  einer  Roten  Färse,  wir  brauchen  einen  Tempel,  und  wir  brauchen  einen  -  einen
Christus, den Retter, den Messias. Es ist uns egal, ob er der falsche ist. Wir brauchen nur einen Messias, um die
ganze Show in Gang zu bringen. 

Ist das eine grobe Art, es zu sagen? Nun, zumindest haben Sie es verstanden. Okay. Haben sie das? Weil wir ein
paar Ankreuzfelder zu überprüfen haben. Yeah. Asche der Roten Kuh? Abgehakt. Wiederaufbau des Tempels,
90 Tage? Abgehakt. Der Antichrist ist bereits am Leben und steht bereit? Abgehakt. 
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Hier ist ein YouTube-Video abgebildet. Ich möchte aus
dem  Transkript  zitieren.  Es  ist  von  einem  Juden
namens Aaron Shaffier, wenn ich seinen Namen richtig
ausspreche. Er  ist  ein jüdischer Tourguide.  Er  ist  ein
praktizierender  Jude,  wahrscheinlich  ein  orthodoxer
Jude, nehme ich an, der in Israel lebt. Und er postete
dieses Video, nachdem er gerade an einer Konferenz
über  die  Rote  Kuh  in  Shiloh  in  Israel  teilgenommen
hatte. Der Titel des Videos? Man könnte meinen, dass
man ein YouTube-Video sieht, das von einem Christen
gepostet wurde, der die biblische Prophezeiung kennt,
aber das stimmt nicht. Das ist ein Jude. Der Titel dieses Videos lautet: "Geschichte erleben: Die Roten Färsen in
Israel. Ist dies ein Zeichen der Endzeit?" 

Was? Das ist es, was du - besorge dir dein eigenes Material. Das ist es, was wir sagen. (Gelächter) Nun, das sagt
jedenfalls mein Pastor. 

Hören Sie genau hin, was er sagt. Zitat:  "...die Wahrheit ist, dass es Leute gibt, die daran arbeiten, eine echte
'para aduma', eine Rote Färse, zu machen." (Adumah, Adomine, Adam) "Und heute (das war vor zwei Tagen,
am Freitag) haben sie im alten Shiloh, dem Ort, wo die Stiftshütte war, eine besondere Konferenz über die Rote
Kuh. Sie werden die roten Färsen ausstellen, die sie aus Texas mitgebracht haben und die fast fertig sind, um
benutzt zu werden." 

Achten Sie auf das Timing, denn es muss innerhalb eines bestimmten Zeitfensters geopfert werden. 

"Wir Juden haben gebetet und auf die Rote Kuh gewartet und 2000 Jahre lang davon geträumt, dass der Tempel
in Jerusalem wiederaufgebaut wird. In unserer Lebenszeit und in der Lebenszeit unserer Eltern und Großeltern
haben wir so viele Dinge gesehen, die sich ereignet haben." (Nochmal, besorg dir dein eigenes Material) (Ich
sage das schon seit 20 Jahren) 

"Sie bringen Am Yisrael'  näher  und näher  an die Erfüllung dieses Traums.  Das Wichtigste,  worauf  wir  alle
warten, ist, dass der Tempel wieder aufgebaut wird und dass der Mashiach (Messias) kommt und die Erlösung
des  Volkes  Israel  und der  ganzen Welt  vollendet.  Eine  der  notwendigen Voraussetzungen für  den Bau  des
Tempels ist etwas, das 'para aduma' genannt wird, oder auf Englisch, die Rote Kuh. ...Unsere Tradition erzählt
uns von der Prophezeiung über die 10. rote Kuh. Moses machte die erste dieser roten Färsen vor 3.300 Jahren,
und von seiner Zeit bis zur Zerstörung des zweiten Tempels wurden acht weitere gemacht, also insgesamt neun. 

Die  Überlieferung  besagt,  dass  erst  am Ende  der  Tage,  wenn der  Messias  kommt und  der  Tempel  wieder
aufgebaut  wird,  die  zehnte  Rote  Kuh  als  Vorbereitung  oder  Voraussetzung  für  die  Erneuerung  des
Tempeldienstes  zubereitet wird,  auf  die wir alle  seit  der Zerstörung des Tempels 2000 Jahre lang gewartet
haben." (Dieser Typ ist aufgeregter als ich!) "Für mich (ich zitiere immer noch) ist die Prophezeiung der Roten
Kuh ein Vorbote der Endzeit. Dies ist nur ein weiteres Zeichen dafür, dass wir der endgültigen Erlösung in den
Tagen des Messias näher kommen denn je." 

Können Sie bitte diese Punkte verbinden, damit ich es nicht für Sie tun muss? Ich habe keine Zeit dafür. 

Sie warten - tatsächlich sind diese roten Färsen, von denen wir gerade gelesen haben, ein Zeichen dafür, wie
nahe sie dem sind, was sie für ihren Messias halten und den wiederaufgebauten Tempel, denn diese 10te - Es
tut mir leid, ich schreie, das ist wirklich aufregend. Sie haben - sie hatten neun. Neun plus eins ist zehn. Wir
warten auf die Zehnte. Raten Sie mal. Wir haben ihn, oder sie. Verzeihung. Das weiß man heutzutage nicht so
genau. (Lachen) Entschuldigung. Tut mir leid. (Lachen) Es tut mir leid. Es kam einfach so raus. (Gelächter) Okay,
kommt  schon.  Lasst  uns  zurückkommen.  Kommen  Sie  zurück.  Das  war  eigentlich  ziemlich  gut,  muss  ich
zugeben. Völlig ungeplant, das sind immer die besten. Okay, das werde ich auf jeden Fall nehmen. 
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Wo war ich stehen geblieben? 

Es war.... Dies ist ein Zeichen. Wir haben die Rote Kuh. Wir haben die Asche der Roten Kuh. Das ist das Letzte,
was wir brauchten. Und wir haben es bekommen. Das muss bedeuten (Schlussfolgerung), dass der Messias
kommt. Ja. Ha-ha! Es ist nur der falsche für dich, mein Freund, der Jude. Also, den Juden zufolge werden diese
Roten Färsen Stichwort:  jetzt,  in  Israel  der Anstoß sein,  um das in Gang zu setzen,  von dem die biblische
Prophezeiung voraussagt, dass es sich in der siebenjährigen Trübsal erfüllen wird. 

Sehen Sie, wie ich hierher komme? 

Hier kommt die Entrückung ins Spiel, die Entrückung vor der Trübsal. Bleiben Sie kurz dran, denn wenn dies für
sie ein Zeichen dafür ist, wie nahe sie dem Wiederaufbau des Dritten Tempels mit der Asche der Roten Kuh und
dem Kommen des Messias  sind,  was in der siebenjährigen Trübsal  geschieht,  und die Entrückung vor der
siebenjährigen Trübsal stattfindet, sollten wir viel aufgeregter sein als dieser Typ. 

Ich wünschte, die Christen wüssten das jetzt und hätten diese Dringlichkeit. Die Juden wissen das. Und als ob
das nicht schon genug Anklage gegen die Christen wäre, die Araber, mein Volk, wissen das auch. Ein Beweis
dafür ist diese atemberaubende Veröffentlichung vom 14. Januar in der Palestine Chronicle mit dem Titel "Die
Angriffe des Widerstands werden in den kommenden Tagen zunehmen - Abu Obeida's Rede am 100sten Tag des
Krieges". 

Hören Sie sich dieses Zitat an. Es ist aus dem Arabischen ins Englische übersetzt. 

"100 Tage seit dem Beginn der Al-Aqsa-Flut-Schlacht, (Was ist Al-Aqsa? Die Moschee auf dem Tempelberg)
diese  historische  und entscheidende  Schlacht  in  der  Gegenwart  unseres  Volkes  und  unserer  Nation,  dieser
Aufschrei,  der durch die Zeit hallte und die Welt erfüllte, mit der Macht Allahs, alle versklavten Völker und
Nationen zu befreien. Die Flutschlacht von Al-Aqsa stellte ein Modell dafür dar, wie die Faust mit dem Stachel
zusammenstoßen kann und wie es das Schicksal unseres Volkes war, dass die rassistische, Nazi und vehemente
Besatzung zum groteskesten Gebilde vor der ganzen Welt wurde,  (er spricht von den Juden)  indem sie ihren
Stolz  zertrümmerte  und  auf  ihre  Arroganz  am  7.  Oktober  antwortete,  und  mal  ihrer  Brutalität  und  ihren
Verbrechen in einem historischen Kampf entgegentrat, der wie ein Hirngespinst und ein Weg der Unmöglichkeit
erscheint. 

Wir blicken 100 Tage zurück, um die Gebildeten, die Mitschuldigen und die Unfähigen unter den Weltmächten,
die vom Gesetz des Dschungels regiert werden,  an eine Aggression zu erinnern,  die ihren Höhepunkt gegen
unseren Weg, Al-Quds (Jerusalem) und Al-Aqsa, mit dem Beginn ihrer tatsächlichen zeitlichen (hören Sie gut zu)
und  räumlichen  Teilung  erreichte,  und  das  'Bringen  der  roten  Kühe'  als  Anwendung  eines
verabscheuungswürdigen  religiösen Mythos,  der  zur  Aggression  gegen die  Gefühle  einer  ganzen Nation  im
Herzen  ihrer  arabischen  Identität  und  des  Weges  ihres  Propheten  (Mohammed),  der  Nachtreise  und  des
Aufstiegs in den Himmel bestimmt ist." 

- Warte. Okay, Pastor, kann ich einfach - können Sie sich beruhigen, zuerst einmal beruhigen? Sie machen mich
sehr nervös.

Gut. Es ist eine geheiligte Nervosität, denn wissen Sie, was ich gerade mit Ihnen geteilt habe? Dass die Juden
über die Bedeutung dieser Roten Färsen Bescheid wissen, dass die Araber über die Bedeutung dieser Roten
Färsen Bescheid wissen, und wie nahe sie der biblischen Prophezeiung stehen. Aber was ist mit den Christen?
Es genügt zu sagen, dass das, was dieser arabische Mann - der übrigens Jesus braucht - zu sagen hatte, uns alle
innehalten lassen sollte. 

- Was meinst du damit?
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Nun, noch einmal, die Araber kennen die Bedeutung dieser roten Färsen. Und so kennt auch der Jude die
Bedeutung dieser roten Färsen. Warum also wissen die Christen nichts von ihnen? 

Ein paar Gedanken dazu. Ich werde das so liebevoll sagen, wie ich nur kann. In Liebe, aus Liebe. 

Ich glaube, einer der Hauptgründe dafür, dass die Christen die prophetische Bedeutung und die späte Stunde,
in der wir leben, nicht kennen, ist, dass die Pastoren biblische Prophetie nicht lehren. Und selbst wenn einige
Pastoren  vielleicht  biblische  Prophetie  lehren,  oder  vielleicht  besser  gesagt,  vielleicht  manchmal  über  die
Endzeit sprechen - ich werde es nur ab und zu einwerfen, wissen Sie, nur eine Art Erwähnung. Wissen Sie, es
gibt einen Unterschied zwischen dem Lehren der Bibel und dem Lehren über die Bibel. Sie mögen übrigens
sehr, sehr selten über die Endzeit sprechen. Aber selbst wenn sie es tun, werden sie es nicht wagen, so etwas
anzugehen. Es ist zu umstritten. 

Sie sind gefangen in der Menschenfurcht.  Menschenfurcht ist  ein Fallstrick.  Sie ist  eine Falle. Und sie sind
gefangen in dieser Menschenfurcht, weil sie nicht mit den Verschwörungstheoretikern in einen Topf geworfen
werden wollen, (Gelächter) diesen verrückten Spinnern wie dem Typen auf der Insel Oahu. 

Es wird noch schlimmer. Bitte hören Sie mir zu. Die Verantwortung liegt in der Tat bei den Pastoren hinter der
Kanzel, aber das gilt auch für die große Mehrheit der Christen, die - Wortspiel - in all den Ablenkungen und
Spaltungen gefangen sind, von denen die meisten politisch sind. Deshalb werden sie die Sache nicht so ernst
nehmen wie die Nicht-Christen, die Juden oder die Araber. Wie viele von euch wissen, habe ich sehr offen und
ehrlich  letzte  Woche  darüber  gesprochen,  vor  der  satanischen  Unterbrechung  durch  die  dämonische
Manifestation. 

Ich glaube sogar, dass das, worüber ich letzte Woche sehr offen und ehrlich gesprochen habe, zum Teil der
Grund für die satanische Unterbrechung durch die dämonische Manifestation war. Auch darauf werde ich am
Dienstagabend näher eingehen, aber ich denke, dass es mir dennoch obliegt, nur kurz ununterbrochen und
unzensiert zu teilen. Ist das in Ordnung? 

Lassen Sie uns fortfahren und den YouTube- und Facebook-Livestream beenden. 

Was folgt, kommt aus meinem Herzen, nicht aus meinen Notizen, so dass ich einfach mit euch reden und mit
euch teilen muss, was mir auf dem Herzen liegt. Wenn ich immer wieder auf die Kanzel schaue, dann liegt das
nicht an meinen Notizen. Ich meine, ich habe das aufgeschrieben, aber es ist mehr aus Gewohnheit und auch
aus Höflichkeit Ihnen gegenüber. Und ich werde Ihnen erklären, was ich damit meine. Manchmal sage ich harte
Dinge. Ich bin dir sehr dankbar für dein Gebet, Kapono, kurz vorher. Ich habe den Hinweis verstanden. Oh,
sprich durch Pastor JD. Manchmal ist es schwer. Ich habe es verstanden; weißt du. (Gelächter) 

Und so weiß ich, dass es - ich kenne den Heiligen Geist - ich möchte versuchen, dem Heiligen Geist Spielraum zu
geben, weil dies harte Lehren sind. Wissen Sie, ich denke an die vielen Menschen, die alle abgehauen sind, als
Jesus die harten Lehren lehrte, und sogar die Jünger. Sie wissen, dass sie darüber nachdachten, weil Jesus sie
danach fragte. Und dann sagt Petrus, Sie kennen es, weil Jesus sagte: Wollt ihr mich auch im Stich lassen? Das
ist eine sehr lockere Umschreibung. Und Petrus sagte: "Wohin sollen wir denn gehen? Du allein hast die Worte
des Lebens." Ja, das war eine harte Lehre. Ich wollte dieses Prophetie Update nicht hören, aber ich musste es. 

Also verstehe ich das. Und manchmal denke ich, dass es - für uns beide - sowohl für Sie als auch für mich - ein
bisschen unangenehm wird, wenn ich in eine bestimmte Richtung schaue. Ich spreche von Stolz und Lust und
Gier. Und alle verkriechen sich. (Gelächter) Wenn ich also nach unten schaue, ist das einer der Gründe dafür.
Keine Notizen. Hier ist es - einfach aus dem Herzen. 

Ich möchte nicht vor Gott stehen, was bald und sehr bald der Fall sein wird, wenn ich Rechenschaft ablegen
muss, als Lehrer des Wortes Gottes, wie Jakobus sagt, nach einem schärferen Standard und ihm gegenüber
Rechenschaft ablegen muss über das tiefe Vorrecht, das er mir gewährt hat, hinter dieser Kanzel vor Ihnen zu
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stehen Woche für Woche und das Wort Gottes zu predigen und zu lehren - es ist  ein Vorrecht,  das mein
Verständnis übersteigt - und den ganzen Ratschluss Gottes, und dass meine Hände und mein Leben frei sind
vom Blut eines jeden von euch. Keiner von Ihnen wird vor Gott bestehen können, wenn auch Sie vor Gott
stehen und sagen: Ich habe es nicht gewusst. 

Sehen Sie, was ich gerade getan habe? Es liegt an Ihnen. Ha-ha! Nein, sie sind da oben - sie haben - nein, nein,
das Buch des Lebens des Lammes. Oh, yeah. Sie gingen in JD's Gemeinde. Notiere das. Komm hier rüber. Lege
Rechenschaft ab. Nein, damit kommst du nicht durch, denn du hast es gehört. Du hast das Evangelium jede
Woche gehört, jede einzelne Woche, jahrelang. Das war's also. "Ich wusste nicht, wie nah dran wir waren." Das
war's. 

Ich möchte nicht vor Gott stehen und von Ihm gefragt werden: "Was hast du mit dem tiefen Privileg gemacht,
das  ich  dir  gewährt  habe?" Stattdessen möchte  ich  Ihn  sagen hören:  "Gut  gemacht,  du  guter  und  treuer
Knecht." Denn ich weiß, dass es Tage gab, an denen du dich hinter diese Kanzel stellen und tausend Tode
sterben  wolltest,  wenn  du  die  Wahrheit  über  diesen  sogenannten  Impfstoff  sagen  musstest,  der  eine
dämonische Täuschung ist. Ich weiß, dass du tausend Tode gestorben bist, als du die Punkte verbunden hast
zwischen der Lüge,  der  dämonischen Lüge und der  Täuschung des 11.  September  und der Verbindung zu
Anthrax und wie es mit dem so genannten COVID zusammenhängt. Aber du hast es getan, und die Menschen
sind deswegen zu Mir gekommen. Also gute Arbeit. "Gut gemacht, guter und treuer Knecht." 

- Ja, aber Herr, Mann, Du hast meinen Posteingang gesehen.
Ja, sicherlich habe ich das. 
- Du hast einige der Sprachnachrichten gehört, die hinterlassen wurden.

Übrigens, wir können das nicht - der Umfang ist so groß, dass wir das sowieso nicht können. Wir bewahren sie
auf, nur für den Fall, dass etwas passiert. Wenn jemandem das Leben bedroht wird, nimmt er etwas auf und
sagt, wenn ihr das seht, sie haben mich umgebracht, sie haben mich erwischt. Ist das zu viel? Aber es ist wahr.
Wir müssen solche Sachen aufbewahren. Wissen Sie, diese ganze Sache letzten Sonntag, wir haben einfach -
wir haben alles aufgezeichnet und die Art, wie alles gehandhabt wurde. Und wir taten, was wir taten, aus
Gründen, die ich wiederum am Dienstagabend erklären werde. Aber... es ist so schwer. Und ich bin nicht - ich
suche kein Mitleid. Ich suche Gebet. 

In aller Fairness, nicht um es zu entschuldigen, sondern um es zu erklären, ich kann verstehen, warum Pastoren
es nicht wagen würden, über die Dinge zu sprechen, über die ich spreche, wegen der Kosten. Das Geistliche -
"wir ringen nicht mit Fleisch und Blut." Ich spreche vom geistlichen Kampf - der alle DImensionen sprengt, der
satanische Angriff auf mein Leben, auf das Leben meiner Familie, auf das Leben meiner Gemeinde. Aber wie ich
letzte Woche sagte, bevor ich unhöflich und dämonisch unterbrochen wurde - (Gelächter) es ist es wert. 

Es ist es wert. Denn ich weiß, wenn ich da oben bin, und ich sollte wahrscheinlich niemanden ansehen. Es wird -
ich kenne mindestens einen - vielleicht ein paar, die dort sein werden, weil ich das hier gemacht habe. Ich
werde also nicht kuschen oder zögern oder zurückschrecken. 

Und wenn es zu schwer oder zu viel ist,  dann - und ich sage das so liebevoll  wie möglich -  habe ich gute
Nachrichten für Sie. Wenn das, was ich von dieser Kanzel aus lehre, zu viel für Sie ist,  dann haben Sie ein
Sammelsurium von Gemeinden, aus denen Sie wählen können. Wenn Sie auf der Suche nach etwas sind, das
ein wenig schmackhafter und plausibler und zugänglicher und freundschaftlicher ist und nur ein wenig - nicht
so hart  -  etwas  sanfter  -  gute  Nachrichten.  Sie  können sich  etwas  aussuchen,  denn Sie  haben 99,9% der
Gemeinden und sogar Online-Kirchen, aus denen Sie auswählen können. 

Aber was mich und meine Gemeinde betrifft, so werden wir bis zum Ende die Wahrheit sagen. (Beifall) Danke,
dass Sie mir Ihr hörendes Ohr leihen. Das ist auch der Grund, warum ich niemals aufhören werde. Ich - wir
verstehen - ich denke, ich verstehe es in gewisser Weise, aber die Leute sagen: "Hör niemals auf, das ABC zu
machen." Ich frage: Wer hat gesagt, dass ich aufhören werde? (Gelächter) Ihr wisst schon, "hör niemals auf, die
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Prophetie  Updates  zu  machen."  Hören  Sie,  selbst  wenn  ich  das  wollte,  glauben  Sie,  dass  Gott  mir  das
durchgehen lassen würde? Darüber habe ich schon mit Jona gesprochen. Es geht nicht gut aus, wenn du es
versuchst. (Kichern) Nein, wir werden jede Woche das Evangelium verkünden, bis die Posaune erklingt. 

Das Evangelium

Was ist das Evangelium? Nun, im zweiten Gottesdienst werden wir mehr darauf eingehen, denn ja, es geht um
die Auferstehung,  aber  auch um die  Kreuzigung und auch um das Begräbnis  Jesu  Christi.  Und wie  wir  im
zweiten Gottesdienst besprechen werden, geht es nicht nur um die Auferstehung von Jesus Christus. es ist die
Wiederkunft  Jesu  Christi  in  der  Entrückung  der  Gemeinde  Jesu  Christi.  Das  ist  das  Evangelium.  Die  gute
Nachricht. Das ist es, was das Wort "Evangelium" bedeutet. Eine gute Nachricht. Deine Schuld ist beglichen,
Kumpel. Du bist frei und kannst gehen. Der "Kumpel" ist nicht das Original. "Und wen der Sohn frei gemacht
hat, der ist wirklich frei." Deine Schuld ist beglichen. Deine Strafe ist vollstreckt worden. Wirklich? Wer? Oh,
jemand hat es für dich bezahlt, anstelle von dir. Wie heißt er denn? Jesus. 

ABC der Erlösung

Das ist der Punkt, an dem das ABC, und wenn Sie mir gestatten, würde ich gerne das Evangelium in das ABC
einflechten, das einfach eine Erklärung der Erlösung ist. 

Das A steht für das Eingeständnis [engl. admit], dass man sich schuldig bekennt. Wie plädiert man? Schuldig. Ja,
ich habe das Gesetz gebrochen. Auch wenn du nur eines der Gebote brichst, hast du sie alle gebrochen. Ich bin
also schuldig im Sinne der Anklage. Nun, wir sind alle schuldig. Niemand ist unschuldig. Wir müssen uns also
schuldig bekennen und zugeben, dass wir gesündigt und versagt haben. "Es ist keiner gerecht, auch nicht einer",
denn wie es in Römer 3:23 heißt: "Alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit Gottes." Wir alle haben
das Ziel verfehlt. Wir sind alle hinter Gottes perfektem Maßstab der Gerechtigkeit zurückgeblieben. Genau das
ist es, was das Wort "Sünde" bedeutet. Du hast das Ziel verfehlt. Das ist ein Begriff aus dem Bogenschießen. Du
hast das Schwarze verfehlt. 
- Ja, aber ich habe es in einem von 50 Fällen nicht getroffen.
Einmal hast du nicht ins Schwarze getroffen? Du hast gesündigt. 
Du hast das Ziel verfehlt. Du hast es nicht erreicht. 

Jetzt müssen wir in die Phase der Verurteilung vor dem Richter eintreten - vor dem Gericht des Universums, mit
dem Richter des Himmels und der Erde hinter der Richterbank. Und so haben wir das Geständnis abgelegt:
Schuldig. Und nun verurteilt uns der Richter zum Tode. "Denn der Lohn der Sünde ist der Tod, die Gabe Gottes
aber ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn."  Eine gute Nachricht! Nun sehen Sie sich das an. Ich -
noch einmal, seien Sie nachsichtig mit mir. Es ist ein einheimischer Richter, okay? Sie müssen nur wissen, dass
hinter der Richterbank ein einheimischer Richter sitzt. Ich meine, dieser Kerl, ein hiesiger Kerl. Du wurdest also
zum Tode verurteilt. Da betritt ein Mann den Gerichtssaal des Universums. Kein gewöhnlicher Mann. Dies ist
der Gottmensch, ganz Gott, ganz Mensch, Jesus der Christus. Und er sagt zu dem Richter: Stop! Haltet ein. Alles
anhalten. [...] Ich gehe an seiner, ihrer Stelle in den Tod. 

Und der Richter wendet sich an dich, weil er ein heimischer Richter ist. Und er sagt: Ho! Gute Nachricht! 
Yeah, das funktioniert doch noch, oder? Ist das immer noch in Ordnung für uns? Gute Nachrichten! Du bist frei
und kannst gehen. Deine Schuld ist beglichen. Dieser Mann wird dein Todesurteil vollstrecken und an deiner
Stelle sterben. Du bist frei und kannst gehen. Nehmt ihm die Handschellen ab. Yeah. Danke. Die waren wirklich
unangenehm. Ich bin nicht mehr versklavt und der Sünde unterworfen. Mir ist vergeben worden und ich bin
frei. Eine gute Nachricht! Das ist nur das A. Wir sind noch nicht beim B angekommen. 

Was ist das B? Sehr zentral, glaube [engl. believe] in deinem Herzen. Das bedeutet nicht einfach: "Ich glaube an
Gott." Nein. Von Herzen zu glauben, dass Jesus Christus der Herr ist, bedeutet, das Vertrauen in Jesus zu setzen
für die Erlösung,  die Vergebung der Sünden und für das ewige Leben. Du setzt dein Vertrauen in ihn. Du
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vertraust nicht auf deine eigene Rechtschaffenheit.  Du stehst nicht vor dem Richter und sagst:  Ich bin ein
ziemlich guter Mensch. Ich habe niemanden ermordet. Du bist trotzdem schuldig. Todesurteil. Ich verurteile
dich zum Tode. Ja, aber ich habe doch nur... Nein, Tod. Okay, also, da ist dieser Mann da drüben. Sein Name ist
Jesus, ganz Gott, ganz Mensch. Glaubst du an ihn? Wirst du Ihm vertrauen, dass Er dein Todesurteil trägt? Ja.
Dankeschön! Danke! Das ist es, was es bedeutet, von ganzem Herzen zu glauben. In Römer 10:9 steht: "Wenn
du von Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden." 

Und das C schließlich ist für das Anrufen [engl. call upon] des Namens des Herrn oder das Bekennen mit dem
Mund. Wie es auch in Römer 10:9 heißt:  "Wenn du mit deinem Mund bekennst:  Jesus ist der Herr, und in
deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden."  Verpassen Sie
nicht diesen Zusammenhang, denn: aus der Fülle des Herzens spricht der Mund. Wenn ich also in meinem
Herzen glaube, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, dann wird das auch aus meinem Mund kommen.
Denn aus der Fülle meines Herzens, aus dem Mund, kommt es heraus. 
In Römer 10:13 heißt es: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden." 

Das ist so einfach, kindlich einfach. Ich beschwöre Sie, bevor ich das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" vorlese, wenn
Sie noch nie den Namen des Herrn angerufen haben, in Ihrem Herzen geglaubt haben, Ihre Sünde vor Ihm
zugegeben haben, Ihr Vertrauen in Ihn gesetzt haben, ich weiß nicht, wie ich es sonst sagen soll, als es einfach
zu sagen. Es ist die wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben, und es ist eine Entscheidung, die
Sie nicht aufschieben wollen. 

Sehen Sie, was hier geschieht? Die Rote Kuh? Soll ich nächste Woche ein Foto von ihr mitbringen? Denn das
Ding ist dabei - erledigt zu werden. (Gelächter) Entschuldigung. Das war grob. Aber es ist - es ist schon fertig.
Check, check, check, check, check. Wissen Sie, was Sie als nächstes abhaken können? Wenn die Posaune ertönt
und die Toten in Christus zuerst auferstehen. Und wir, die wir leben und übrigbleiben, werden entrückt, um bei
dem Herrn zu sein. Und es kann jeden Augenblick geschehen. Imminent.  [...]  Imminent, jede Minute. (Tiefer
Seufzer) 

Aber Gott Zeugnis

Okay, das heutige "Aber Gott!"-Zeugnis kommt von Elizabeth Anderson, die schreibt: 

"Hallo Pastor JD! Grüße aus den Vororten von Houston, Texas! Ich verfolge Ihre Prophetie-Updates nun schon
seit etwa drei Jahren und ich habe Ihre erfrischende Furchtlosigkeit bei der Verkündigung der Wahrheit sehr
genossen! Ich mochte Ihr Prophetie Update vom vergangenen Sonntag" (Sie spricht von der letzten Woche) "in
Bezug auf die bevorstehende Sonnenfinsternis und dachte, Sie könnten ein Sonnenfinsternis-bezogenes Aber-
Gott-Zeugnis genießen." 

"Mein Mann und ich reisten nach Nashville zur totalen Sonnenfinsternis 2017. Es war absolut atemberaubend,
etwas, das ich nie vergessen werde. Mein Mann und ich haben beide Hühnerhaut, wie ihr sagt." 
(Hören Sie, wenn jemand auf dem Festland "Hühnerhaut" sagt und nicht "Gänsehaut", tut mir das leid; Sie
haben mir schon viel zu lange zugehört) 

"Mein Mann und  ich  bekamen beide  Hühnerhaut,  als  der  Mond die  Sonne  in  der  Totalität  verdeckte.  Wir
konnten uns nicht zurückhalten, vor Freude zu johlen!" (Ich mag diese Leute) "Alle um uns herum schrien und
jubelten." (Ich mag sie auch) "Es war so ein unvergesslicher Anblick. Die Tatsache, dass unser Schöpfer die Sonne
genau im richtigen Abstand zum Mond und zur Erde platziert hat, um einen solchen Anblick zu ermöglichen, ist
einfach umwerfend. Perfektion in ihrer schönsten Form! Als ich also herausfand, dass am 14. Oktober 2023, in
Texas eine ringförmige Sonnenfinsternis zu sehen sein würde, (letztes Jahr) unserem Hochzeitstag, schmiedete
ich Pläne für meinen Mann und mich, nach Corpus Christi zu reisen, um sie zu sehen. 
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Die Bedeutung dieser Sonnenfinsternis kann gar nicht hoch genug eingeschätzt werden. Der letzte Ort in den
kontinentalen Vereinigten Staaten, den die ringförmige Sonnenfinsternis durchquerte, war Corpus Christi, der
Leib Christi. An diesem Tag konnte jeder, der in Corpus Christi war" (dem Leib Christi) "und nach oben blickte"
(und auf unseren Herrn wartete), "sehen, wie die Sonne eine herrliche ringförmige Sonnenfinsternis zeigte. Mit
anderen Worten: Die Glieder des Leibes Christi, die nach oben blickten und auf seine Wiederkunft warteten,
konnten  den  Ring  des  Feuers  sehen.  Der  Sohn  überreichte  seiner  wachenden  und  wartenden  Braut  einen
goldenen Ring". 

Übrigens hatte ich letzte Woche nicht die Zeit, viele andere Dinge zu besprechen, die ich eigentlich besprechen
wollte:  Dieser  Ehering  während  dieser  Sonnenfinsternis,  auch  der  Teufelskomet  nach  dieser  kommenden
Sonnenfinsternis, und dann die Konstellation, die Sterne, in der Form - die Konstellation ist bekannt als der
Walfisch. Jona. Ninive. Ach so, das hätte ich Ihnen letzte Woche schon sagen sollen, hm? Dieser goldene Ring -
ich habe Fotos von ihm gesehen. Er ist einfach atemberaubend. 

"Er  deutete  damit  eindeutig  seine  baldige  Rückkehr  an  und  überreichte  diesen  wunderschönen  Ring  als
Erinnerung an sein Versprechen an seine Braut. Nur diejenigen, die nach oben blickten, konnten ihn sehen und
die  spektakuläre  Ermutigung  empfangen.  Nachdem  ich  zwei  phänomenale  Sonnenfinsternisse  erlebt  hatte,
wollte ich auf keinen Fall die totale Sonnenfinsternis verpassen, die am 8. April dieses Jahres in Texas zu sehen
war. Ich begann, Pläne zu schmieden und buchte unsere Unterkünfte (hören Sie sich das an) volle zwei Jahre im
Voraus. Ich wusste, dass die Unterkünfte im Totalitätspfad komplett ausgebucht sein würden, also wollte ich
sichergehen,  dass  wir  eine  Unterkunft  in  der  Nähe  der  Mittellinie  der  Sonnenfinsternis  hatten.  Ich  war  so
aufgeregt,  dass mein Mann und ich die Kinder mitnehmen wollten,  um dieses majestätische Schauspiel  der
Herrlichkeit Gottes zu erleben. Die Reise war vor zwei Jahren gebucht und bezahlt worden, und wir waren bereit,
sie anzutreten." 

(Sie wissen, was kommt) 

"Sie  können  sich  also  vorstellen,  wie  erschüttert  ich  war,  als  ich  letzte  Woche,  ausgerechnet  an  meinem
Geburtstag, eine E-Mail von der Hausverwaltung erhielt, in der es hieß: Ups, tut uns leid, wir haben die Hütte
doppelt gebucht. Ihre Reservierung ist also storniert." (Sie schreibt das nicht. Übersetzt: Jemand wird mir mehr
Geld zahlen) 

"Mir war ganz flau im Magen, weil ich wusste, dass es unmöglich sein würde, eine neue Unterkunft zu finden,
da die Sonnenfinsternis nur noch zwei Wochen entfernt war und die Orte innerhalb des Totalitätspfades bereits
mindestens ein Jahr im Voraus ausgebucht waren. Meine unmittelbare Reaktion war der Schrei: Jesus, mach
einen Weg frei! Bitte hilf uns, eine Bleibe zu finden, damit meine Familie und ich dieses wunderbare Zeichen am
Himmel genießen können. Ich wusste, dass wir nur durch ein göttliches Eingreifen in der Lage sein würden,
unsere Reise anzutreten. Und Junge, Er hat geantwortet! Mit Seiner Hilfe war ich in der Lage, eine edle Hütte im
texanischen Hill Country für das Wochenende der Sonnenfinsternis zu finden. Es überrascht nicht, dass diese
Hütte  doppelt  so  viel  kosten  wird  wie  unsere  ursprüngliche  Reservierung,  denn  sie  kostet  $950  für  das
Wochenende, im Gegensatz zu $450 für unsere ursprüngliche Reservierung."

Das ist noch gar nichts; komm nach Hawaii (Gelächter) Entschuldigung. Ich finde es immer lustig, wenn Leute
vom Festland sagen: Mann, kannst du dir vorstellen, wie hoch die Immobilienpreise sind? (Keuchend) Wirklich?
Wie auch immer, ich schweife ab. Das ist so cool. Es tut mir leid, ich wollte es nicht entgleisen lassen. 

"Aber ich war so dankbar, dass Jesus uns geholfen hat, einen Ort zu finden, an dem wir die Sonnenfinsternis
noch sehen können. Ich habe es sofort gebucht.  Und siehe da, zwei Tage nachdem ich die neue Unterkunft
gebucht hatte, erhielten wir einen Brief mit der Post, in dem stand:  Sie haben einen Betrag von $980 nicht
beansprucht.  Bitte  kontaktieren  Sie  uns,  um  Ihren  Anspruch  zu  vervollständigen  und  Ihr  Geld
zurückzubekommen. Wir haben noch nie einen Brief wie diesen erhalten. Das Geld fiel buchstäblich vom Himmel
in  unseren Briefkasten,  um die  gesamten  Kosten  für  unsere  Unterkunft  für  diese  Sonnenfinsternis-Reise  zu
decken. Danke, Jesus! Was für ein großartiger Segen." (Es kommt noch besser) 
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"Er sorgte  für  eine  Unterkunft und das  Geld,  um sie zu bezahlen.  Jetzt  werden meine Kinder  Zeuge dieser
majestätischen Zurschaustellung Seiner Herrlichkeit sein können. Gott ist so gut! Oh, und noch eine Sache. Bei
meinen Nachforschungen und der Planung für unsere verlegte Reise entdeckte ich eine kleine Stadt in Texas
namens Kerrville, die fast direkt unter der Mittellinie des Totalitätspfades liegt. 

In  Kerrville  befindet sich ein wunderschöner  Garten  mit  dem Namen
(Jetzt  kommt's)  "The  Coming  King  Sculpture  Prayer  Gardens. [Der
Kommende  König  Skulptur-Gebetsgarten]  Hier  ist  ein  Hühnerhaut
Foto." [...] Das ist direkt unter dem Pfad der Sonnenfinsternis. Hier ist,
was sie sagt. 

"Mir scheint, dies wäre der perfekte Ort, um Zeuge dieser erstaunlichen
Zeichen  am  Himmel  der  Endzeit  zu  werden,  in  der  wir  leben,  nicht
wahr?" (Kichern)  "Bitte machen Sie weiter mit der großartigen Arbeit.
Es erfordert ungeheuren Mut, im Angesicht all der Widrigkeiten mutig
die Wahrheit zu sagen. Sie werden von vielen Menschen auf der ganzen
Welt sehr geliebt." (Das weiß ich)  "Segenswünsche für Sie und alle in
Calvary Kaneohe. Elizabeth Anderson." 

Wie cool ist das denn? Kapono, komm hoch. Steht ihr bitte auf? Wir werden mit einem Gebet schließen, und
dann wird Kapono mit einem Lied enden. 

Vater im Himmel, ich weiß wieder einmal, dass ich ziemlich viele Informationen weitergegeben habe, aber
wenn der Heilige Geist nicht eingreift, dann wird alles das nur das sein: Informationen. Keine Anwendung. 
So  wie der Priester  die Asche der  Roten Kuh anwenden sollte,  so müssen auch wir  dies auf  unser Leben
anwenden. 
Herr, wir wollen - wir wollen nicht nur das Wissen. Das ist nur Information. 
Wir wollen die Weisheit von oben. Das ist die Anwendung der Weisheit. 
Damit wir diesen Prozess durch und in der Kraft des Heiligen Geistes beginnen können, dies auf unser Leben
anzuwenden. 
Was würde sich in unserem Leben ändern, wenn wir dies auf unser Leben anwenden würden, da wir wissen,
wie nahe wir sind? 
Wie sehr wird das die Art und Weise verändern, wie wir die Dinge dieser Welt betrachten, wenn wir wissen,
dass wir Deiner Wiederkunft so nahe sind, wenn die Posaune ertönt. 
Herr Jesus, wir danken dir. 
Komm schnell. Maranatha! 
In Jesu Namen. Amen.  
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Links (englisch)

- YouTube video, Witnessing History: THE RED HEIFERS IN ISRAEL. Is this a sign of the END TIMES?
https://www.youtube.com/watch?v=wwkpTjhnuuc

- The Palestine Chronicle, Resistance Strikes Will Increase in Coming Days – Abu Obeida’s Speech on the 100th
Day of War
https://www.palestinechronicle.com/resistance-strikes-will-increase-in-coming-days-abu-obeidas-speech-on-
the-100th-day-of-war
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Typologie der Roten Kuh 

VERS Der Tod der Roten Kuh Das Leben in Jesus Christus
2 Musste rot sein, rot auf Hebräisch ist  abgeleitet von

Adams Namen, der Menschheit bedeutet.
Jesus, der zweite und endgültige Adam, kam zur Vergebung
der Sünden, die in die Menschheit durch den ersten Adam
kam (Sein rotes Blut wurde vergossen)

2 Musste eine reine weibliche Jungfrau sein
(Nur dieses Opfer war weiblich – Levitikus 27:3)

Jesus, geboren von einer Jungfrau wurde geopfert um zu 
sterben und wurde für 30 Silberstücke verkauft
(Der Preis einer Frau – Matth. 26:15)

2 Musste ohne Flecken und Makel sein Jesus war ohne jede Sünde und Makel

2 Durfte niemals unter einem Joch gewesen sein Jesus war niemals mit einem Menschen verbunden oder 
unter der Knechtschaft der Sünde

3 Musste dem Priester Eleasar als einem Sohn Adams 
gegeben werden

Jesus hat uns Gläubigen die Priesterschaft gegeben, wenn 
wir in eine persönliche Beziehung mit ihm als den Sohn 
Gottes eintreten

3 Musste außerhalb des Pferdetors geschlachtet 
werden, auch bekannt als Damaskustor

Jesus wurde außerhalb des Pferdetors im Norden der Stadt 
auf Golgatha gekreuzigt

3 Musste getötet werden, während Eleasar, der zweite 
Priester zusah

Jesus, die zweite Person der Dreieinigkeit, wurde getötet, 
während Gott der Vater zusah

4 Das Blut musste 7x versprengt werden Das Blut Jesu wurde 7x an 7 verschiedenen Stellen 
vergossen

6 Zedernholz war erforderlich Jesus wurde an einem Kreuz aus Zedernholz gekreuzigt

6 Ysop war erforderlich Jesus wurde Essig auf einem Schwamm an einem Ysop 
angeboten

6 Scharlachwolle war erforderlich Jesus wurde der Scharlachwurm und nahm unsere Sünde

6 Musste aus Jerusalem herausgeführt werden, 
gebunden und in eine Grube mit Feuer geworfen 
werden, während Zedernholz und mit Scharlachwolle 
zusammengebundener Ysop darauf geworfen wurde

Jesus wurde aus Jerusalem herausgeführt als das 
unschuldige Lamm Gottes, Nägel wurden in seine Hände 
und Füße geschlagen als der Gottmensch mit unserer 
scharlachroten Sünde gebunden wurde, die auf ihn 
geworfen wurde

9 Man brauchte die Asche vom Tod der Roten Kuh für 
die Reinigung

Jesus bietet uns Vergebung an in seinem Tod am Kreuz, 
damit wir gereinigt werden

17 Die Asche sollte in Gefäße getan und fließendes 
Wasser darüber gegossen werden

Jesus das Wort, gab uns Sein Wort, dass der Heilige Geist 
über uns ausgegossen würde

17 Es brauchte fließendes Wasser, was auf Hebräisch 
bedeutet:
lebendiges Wasser soll gegeben werden

Jesus gibt uns die dritte Person der Trinität, den Heiligen 
Geist, so dass unser Leben erfüllt ist und Ströme lebendigen 
Wassers fließen

18 Ysop musste in das Wasser mit der Asche getaucht 
und versprengt werden, damit man gereinigt wurde

Jesus tauft uns im Heiligen Geist, der uns mit Gaben 
übergießt und uns befähigt, ein reines und heiliges Leben zu
führen

18 Musste angewendet werden zur Reinigung mit Ysop Jesus starb und sein Tod muss für uns angewendet werden, 
damit wir gereinigt werden

19 Man brauchte einen Menschen, der bereit war, unrein 
zu werden, damit er alle anderen Menschen von der 
Unreinheit reinigen konnte

Jesus ″seht welch ein Mensch″, war der Eine, der 
bereitwillig für uns zur Sünde wurde, um uns von aller 
Sünde zu reinigen

19 Musste zur Reinigung am 3. und am 7. Tag verwendet 
werden

Jesus, unser ″Neuer Bund″ (im ″Siebten″ Millenium) machte
den ″Alten Bund″ mit Israel im ″Dritten″ Millenium nach 
dem jüdischen Kalender und stand von den Toten auf am 
″dritten″ Tag
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